



## STATE OF THE ART **HIGH END** **POWER AMPLIFIER CLASS-AB**

**NEW**  
**LINES**  
2018

### UNSER HERZSTÜCK

Der «Kern» oder auch «Herzstück» genannt: das ist die CORE Series von ETON. Hier fließen die über 35 jährige Erfahrung im Lautsprecherbau und in der Konstruktion von Verstärkern ein. Wir haben all unser Herzblut in die CORE Series gesteckt, unser Anspruch und Streben nach Perfektion in puncto Klang, Funktionalität und Design. Hier fließt zusammen was zusammen kommen muss: edelste Materialien, feinste Technik ohne Abstriche! Die **CORE A2** steht für kompromisslosen High End, State of the Art, Musikgenuss. Eine absolut naturgetreue Musikwiedergabe, frei von jeglichen Verzerrungen! Perfektion in ihrer Reinform – simpel, klar und puristisch. Eine Verstärkerlösung mit Emotion und dem Mut zum Unkonventionellen.

### OUR CORE

*We call it "core" or "heart": that is the CORE series by ETON. Here, the over 35 years experience in loudspeaker building and construction of amplifiers come together. We have put all our passion into the development of the CORE series, our claim and striving to the perfect sound, functionality and design. Here comes together what has to be together: precious materials, finest electronics without smears! The **CORE A2** stands for uncompromising high end, state of the art, music pleasure. An absolute, natural sound reproduction, totally free of any distortions! Perfection in their pure form – simple, clear and puristic. An amplifier solution with emotion and the courage for the unorthodox.*

#43.571



Der neue **CORE A2** State of the Art Class-AB Verstärker - für alle die kompromisslosen Musikgenuss lieben und schätzen. Ganz ohne viel Schnickschnack, hier stimmt einfach alles, eine absolut naturgetreue Wiedergabe der Musik und das ohne jegliche Verzerrungen. Mit einem THD+N @ 1 W RMS < 0.007% und einem THD @ 1 W RMS < 0.001%. Edelste Elektronikbauteile im hochwertigen CNC-gefrästen, sandgestrahlten und anodisiertem Aluminiumgehäuse.

*The new **CORE A2** state of the art Class-AB amplifier - for everyone who loves uncompromising music pleasure. Without any bells and whistles, everything is just perfect, an absolute naturalistic playback of music - without any distortions. THD+N @ 1 W RMS < 0.007% and THD @ 1 W RMS < 0.001%. Precious electronics with a sophisticated cnc-milled, sand blasted and anodized aluminum enclosure.*




Kanäle Channels	2
Verstärkerleistung bei 4 Ohm Amplifier power at 4 Ohm	2 x 138 W
Verstärkerleistung bei 2 Ohm Amplifier power at 2 Ohm	2 x 255 W
Verstärkerleistung bei 4 Ohm gebr. Amplifier power at 4 Ohm bridged	1 x 504 W
Gain-Einstellungen Gain adjustment	yes
THD+N @ 1 W RMS	< 0.007 %
THD @ 1 W RMS	< 0.001 %
Betriebsspannung Power voltage	6,5 - 15,5 V
Maße (LxBxH) Dimensions (LxWxH)	283 x 250 x 55 mm